

大手国内時計メーカーへの新規時計関連部品の取引開始に関するお知らせ

この度、大手国内時計メーカーに対して、新規参入で時計関連部品の納品を開始することとなりましたのでお知らせいたします。

記

当社は、創業以来、腕時計関連の部品製造を中心に精密部品加工業として業務拡大してまいりました。1994年3月にベトナム工場を設立し、日本企業として最も早くASEANへ進出した先駆者であり、同工場では金型製作～プレス～機械加工～バフ研磨～表面処理までの一貫生産体制をいち早く構築しております。長年にわたる生産技術の移管や現地技術者の育成により、ASEANでは稀有な高付加価値製品の一貫生産体制を構築している点に加え、多数の熟練技術者を有することや、研磨工程においては専用治具、半自動化により完成度の高い時計関連部品を提供できること、また品質保証、納期遵守の体制構築により常に安定供給が可能であることなどから、顧客からの高い信頼を得ております。

従来までの時計関連部品の製造中心地は中国でしたが、毎年の賃上げによる人件費高騰、慢性的な労働者不足、熟練工の高齢化と後継者不足等によって、現在は中国系メーカーの廃業、撤退等が進んでおります。一方で、近年の来日観光客の増加等によるインバウンド需要の増加や、スイス・フランの高騰によるスイス高級腕時計メーカーの相次ぐ値上げの影響より、国内の大手時計メーカー各社の中・高価格帯の製品販売は好調に推移しております。そのように市場環境が変化する中、時計メーカー等は高品質かつ安定的な部品供給が可能な調達先を、新たに中国内に限らず広く探している状況が有ります。

この度、当社が時計関連部品の納品を新規参入で開始する大手国内時計メーカーについても、従来は中国市場において部品調達を行っておりましたが、上記の市場の変化を受け新たに部品調達先を模索・検討している中で、ASEANでの一貫生産体制の構築と生産技術開発力から当社をご評価いただき、時計関連部品の製造を依頼されたものです。

当社といたしましても、同社との取引開始が、今後の当社の業容拡大につながるものと考え検討した結果、既存顧客への安定的な部品供給体制は確保しつつ、同社への部品供給が可能と判断し、当月より時計関連部品の納品を開始するものであります。

- (1) 時計関連部品の概要：高価格帯製品向け腕時計チタン無垢バンド等
- (2) 納品開始時期：2015年5月末より
- (3) 採用されるモデル：当社が新規参入の大手国内時計メーカーのGPS機能付き腕時計のチタン無垢バンド全て